

## **Tambahan Informasi Mengenai Tata Cara Penyelesaian Saham Odd Lot CTRA, Sebagai Perusahaan Hasil Penggabungan**

Informasi berikut ini merupakan informasi tambahan (“Informasi Tambahan”) dari informasi yang telah diumumkan oleh PT Ciputra Development Tbk (CTRA), PT Ciputra Property Tbk (CTRP), dan PT Ciputra Surya Tbk (CTRS) mengenai Tata Cara Penyelesaian Saham Odd Lot CTRA, Sebagai Perusahaan Hasil Penggabungan yang telah diumumkan dalam website CTRA, CTRP dan CTRS pada tanggal 27 Desember 2016 (“Informasi Awal”).

Istilah yang digunakan di dalam Informasi Tambahan ini memiliki arti yang sama sebagaimana yang digunakan di dalam Informasi Awal, kecuali konteksnya mensyaratkan lain.

Informasi Tambahan tersebut adalah sebagai berikut:

- i. Saham-saham odd lot CTRA yang akan dibeli merupakan saham-saham CTRA yang berasal dari pengkonversian saham-saham CTRS dan CTRP.
- ii. Para pemegang saham odd lot CTRA yang berasal dari hasil pengkonversian saham-saham CTRS dan CTRP diminta untuk melengkapi “Surat Pernyataan Pemegang Saham Odd Lot CTRA” yang ditujukan kepada PT Electronic Data Interchange Indonesia, selaku Biro Administrasi Efek CTRA, yang beralamat di Wisma SMR Lantai 10, Jalan Yos Sudarso Kav. 89, Jakarta Utara 14350, telepon 021-6515130, faksimili 021-6515131, email [bae@edi-indonesia.co.id](mailto:bae@edi-indonesia.co.id), dengan disertai dokumen-dokumen pendukungnya, antara lain, bukti instruksi transfer dari broker pemegang saham yang bersangkutan ke Rekening Penampungan.
- iii. Nomor dari Rekening Penampungan ke mana Pemegang Saham Odd Lot CTRA harus mengirimkan saham-saham tanpa warkat yang dimilikinya pada tanggal 19 Januari, 20 Januari dan 23 Januari 2017 adalah sebagai berikut:

### **KSEI1-1092-001-96**

- iv. Pembayaran atas saham Odd Lot CTRA yang dibeli kembali akan dilakukan pada tanggal 26 Januari 2017 (T+3 dari tanggal 23 Januari 2017 yang merupakan tanggal terakhir periode pembelian saham Odd Lot).
- v. Harga pembelian kembali saham Odd Lot CTRA adalah Rp1.350,00 per saham, yang merupakan harga wajar per saham CTRA yang merupakan rata-rata tertimbang saham CTRA selama 90 hari bursa sampai dengan tanggal 30 Juni 2016, yang merupakan tanggal laporan keuangan CTRA yang dipergunakan untuk keperluan Penggabungan.